一般社団法人 日本不整脈デバイス工業会(JADIA) 会長 原田 貴之

新型コロナウイルス感染症に関する当団体における取り組みについて

はじめに、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患された皆さま、および関係者の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

感染拡大が続く状況を鑑み、新型コロナウイルス感染症に関する当団体の対応についてご案内いたします。

新型コロナウイルスの感染拡大を踏まえ、厚生労働省他関係各所より、国民・企業・事業者に対し感染拡大の防止に向けた行動を強く推進するよう呼びかけられております。

当団体加盟企業においては、医療機関様、医療機器代理店様等への応対もあることから、新型コロナウイルスに限らず感染症に対しては二次感染による感染拡大を助長しないよう既に各社が適宜対応しておりますが、あらためて日本不整脈デバイス工業会としての取り組みを表明いたします。

当団体加盟企業におきましても各医療機関の出入り制限等の指針に従って活動しておりますが、 日頃より実施しております「手洗い、手指消毒、うがい」励行はもとより、自らが感染しない、 させないよう可能な限りの対策を施したうえで医療機器情報提供活動をしてまいります。

各対応にあたり、皆さまにはご不便・ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解ご協力賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上